

「瑞若会創立60周年記念行事」開催!

2022年10月9日(日)に八草キャンパスにて瑞若会創立60周年の記念行事を開催しました。同伴者も含め470名の方が参加されました。午前中は学科別同窓会を開催し、午後からは記念講演などが行われ、藤井聰太竜王の師匠である杉本昌隆氏の講演に多くの方が興味深く聞き入っていました。



後藤泰之学長

瑞若会創立60周年、おめでとうございます

瑞若会の創立60周年にあたり、心からお祝いを申し上げますとともに、本学への多大なご支援ご協力に対しまして心から厚く御礼申し上げます。

本学は開学以来「自由・愛・正義」の建学の精神の下、一貫して実学教育に取り組み、多くの優れた同窓生が国内外で活躍されており、その能力と実績は社会から高く評価されています。今後もより一層ものづくり教育の充実を図り、皆様が誇れる母校となるよう本学を発展させてまいりますので変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。最後に瑞若会の益々のご発展を祈念いたします。

受付 10時~

開始とともに同窓生が訪れ、受付を済ませて記念品を受け取っていました。



次々と受付を訪れる同窓生の方々



受付で記念品を受け取る同窓生



60周年記念の日本酒などが入った記念品の袋

学科別同窓会 11時~

学科別に学内で同窓会が開かれました。近況報告、大学の施設紹介や研究報告など、学科ごとに工夫を凝らした同窓会になりました。



電気学科同窓会



応用化学科同窓会



機械学科同窓会(記念撮影)



土木工学科同窓会



建築学科同窓会



娘を連れて横浜から来ました。学科別同窓会で研究室の先輩とも久しぶりに会って話ができるので、これをきっかけに交流を復活していけたらと思います。

林優子さん(H15R)

卒業式以来の八草キャンパスでしたが、新しい設備を見たり、学生たちの活気にふれたりできたので来て良かったです。同窓会を大学内で行うのはいいと思います。

伊藤早紀さん(H27HT)

記念行事 13時~

瑞若会会長の挨拶に始まり、ご来賓挨拶、事務局長からの近況報告があり、最後に記念行事のメインである杉本昌隆氏の記念講演が行われ、大いに盛り上りました。



先輩方の努力のおかげで60周年を迎えることができました。全国から362名の同窓生の方にご参加いただき、こうして開催できたことをうれしく思います。また、準備をしていただいた事務局の方々にも感謝を申し上げます。

小山泰一瑞若会会長(50R)



曾我部博之副学長の挨拶



同窓会誌「MIZUWAKA」の記事を紹介しながら、この10年のできごとを振り返る石井成美事務局長(58K)

杉本昌隆氏による記念講演が行われました!

「将棋界における才能を伸ばす育成術～師匠が語る、藤井聰太竜王の真価～」と題した講演が行われました。弟子たちを指導するにあたって気を付けていることや大切にしていること、藤井竜王のエピソードなど、ユーモアを交えながら1時間余にわたり語っていただきました。



将棋棋士 杉本昌隆氏



写真を紹介しながら説明する杉本氏



話に耳を傾ける参加者の方々

学生時代に自分が先生方から受けた指導も思い出しながら、話を聞きました。自分もプログラミングを教えてるので、弟子への接し方や指導方法の話などが役に立ちました。

浅井俊紀さん(H29KK)



大学祭と工科展が開催されました!

10月8・9日に八草キャンパスで第62回愛知工業大学大学祭と工科展が開催され、瑞若会記念行事の行われた9日には多くの同窓生が大学祭や工科展を楽しむ姿が見られました。



自動車研究室による巨大ゼンマイカーなどの展示



二輪同好会、レーシングカート部、自動車部による展示



同時に大学祭を見学できるのはいいですね。所属していたレーシングカート部の後輩たちに会えるのも楽しみ。お世話になった先生方とも話ができるので参加して良かったです。

小林由奈さん(H27HT)



家族連れの姿も多く見られた広場周辺



盛り上がりをみせる大学祭のステージ



様々な模擬店が並ぶ会場には同窓生の姿も



リクルーターとして大学へ顔を出すことはありましたが、今回は家族を連れて来ました。大学祭は子どもたちもテーマパーク感覚で楽しめるのがいいですね。

大西哲広さん(H15D)



工科展に参加した団体のブースでは学生が研究成果を説明



工科展会場には子どもが楽しめる展示もあって家族連れに人気